

## SMV – Fußballturnier

Am Montag, 6. Februar, fand das traditionelle SMV-Fußballturnier statt.

Beteiligt waren alle Werkrealschulklassen von Klasse 5 bis Klasse 10.

Körperbedingt konnten wir natürlich die Fünftklässler nicht gegen die schon bald erwachsenen Zehntklässler antreten lassen, so mussten wir irgendwo einen 'Schnitt' machen. Wir gliederten unseren Turnier-Nachmittag also in zwei Großgruppen.

Die Klassen 5 – 7 spielten zunächst ihr eigenes Turnier und machten den Sieger unter sich aus. Hier kristallisierten sich die Siebtklässler als die robusteren und auch spielerisch reiferen heraus. Sie gewann souverän das Turnier, das übrigens im Modus 'Jeder gegen jeden' ausgespielt wurde.

Bei den 'Größeren' (Klassen 8 – 10) haben sich nicht – wie erwartet – die Zehntklässler durchgesetzt, vielmehr überzeugten die 'Neuner' durch gutes Kombinieren und fußballerische Abgeklärtheit. Verdient setzten sie sich vor den ebenfalls ordentlich aufspielenden 'Achtern' und den leider stark ersatzgeschwächten 'Zehnern' an die Spitze der Tabelle.

Neu bei unserem SMV-Turnier war auch der Modus, dass mindestens 1 Mädchen in jeder Mannschaft spielen musste – zudem zählten 'Mädchen-Tore' doppelt, was sich in einem Spiel auch tatsächlich in Sachen Punkte als durchschlagender Erfolg auswirkte.

### Die Abschlusstabellen:

<b>Turnier Klassen 5 – 7</b>	<b>Turnier Klassen 8 – 10</b>
1. Klasse 7	1. Klasse 9
2. Klasse 6	2. Klasse 8
3. Klasse 5a	3. Klasse 10

Bedanken möchte sich die SMV für das Mitwirken der Schulsanitäter, für das 'Personal' im Schiedsrichterraum (Ansagen, Bedienung der Anzeigen, Musikeinwürfe, ...), die ihre Sache vortrefflich gemacht haben – ebenso ein Dankeschön an Matthias Hacket für sein Engagement als Schiedsrichter.

Gez. Rudolf Schneider  
Verbindungslehrer

Aufstrebende, starke  
Fünftklässler (5a)



unglückliche ersatz-  
geschwächte Zehner



Siegermannschaft:  
Die Neuntklässler



'glückliche' Achtklässler  
(Siegtor 12 sec. vor Schluss)